
Protokoll:

Rm Knopp (CDU-Fraktion) regt an, sich über die Anschlussfinanzierung der Folgejahre zu
unterhalten, wenn das Geld jetzt verausgabt würde.


